



Ciudad de México, a 5 de febrero de 2024

APLICA SEDESA MÁS DE 152 MIL VACUNAS CONTRA VPH EN LA CIUDAD DE MÉXICO

- *Se han visitado 4 mil 177 escuelas primarias y secundarias, tanto públicas como privadas, para la inmunización de niñas de 11, 12 y 13 años*
- *Las tres alcaldías con más biológicos aplicados son Iztapalapa con 29 mil 812 dosis, Gustavo A. Madero con 21 mil 900, y Álvaro Obregón con 12 mil 264*

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA), a través de los Servicios de Salud Pública, informa que como parte de la “Campaña de Mitigación del Rezago de Esquemas de Vacunación contra el Virus del Papiloma Humano (VPH) 2023”, se han aplicado 152 mil 346 vacunas gratuitas a niñas de 11, 12 y 13 años, al corte del 29 de enero.

Desde septiembre de 2023, mes en que inició la campaña y la cual continúa en 2024, se han visitado 4 mil 177 escuelas primarias y secundarias de las 16 jurisdicciones sanitarias, tanto públicas como privadas, con el fin de prevenir la infección por VPH en mujeres, principalmente en quienes no han iniciado su vida sexual.

Cabe señalar que la infección por VPH es una de las enfermedades de transmisión sexual más frecuentes y la principal causa de cáncer cervicouterino. En la mayoría de los casos no se manifiesta con síntomas visibles que puedan alertar a la paciente de la infección, sino hasta varios años después.

De acuerdo con el avance por jurisdicción sanitaria, las tres alcaldías con más biológicos aplicados son Iztapalapa con 29 mil 812 dosis, Gustavo A. Madero con 21 mil 900, y Álvaro Obregón con 12 mil 264.

Como parte de la estrategia, también se vacuna a personas cisgénero y transgénero de 11 a 49 años de edad que viven con el Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH).

La campaña se lleva a cabo en colaboración con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), y en coordinación con la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEFCM).

Finalmente, la SEDESA reitera su compromiso de garantizar servicios de salud gratuitos, de calidad y accesibles para toda la población, con perspectiva de género.

—o0o—